



# 島工だより

2019年

7月のトピックス

長崎県立島原工業高等学校  
〒855-0078 島原市本光寺町 4353  
TEL:0957-62-2768 FAX:0957-63-2215

例年より遅い梅雨入りと梅雨明け。そして「危険な暑さ」という言葉が出るほどの酷暑。夏の諸活動自体も例年通りといかないようです。昨年の島工だより7月分を見ると、「記録的な暑さ」が続いていたことを記載しています。通例にとらわれず、今必要な対応を取ることに努めていかなければと、思いを強めたところです。

夏季休業中は、部活動の強化や資格学習など、授業以外の活動が中心となります。特に3年生は、人生の分岐点を迎えます。体調管理を十分に行って、それぞれの目標を達成することを祈念します。

## 1学期期末考査 6月27日(木)～7月2日(火)

1学期の期末考査を実施しました。実技を伴う科目以外の科目のテストが行われるため、クラスによっては12科目の試験が実施されました。考査期間中だけでなく、日頃からの予習・復習、特に家庭学習に取り組んでほしいと思っています。なお、1学期の評価は7月末に通知されます。

## 全国高等学校野球選手権大会 長崎大会 2日(火)

期末考査終了後に野球部壮行式を開催しました。野球部主将 本田修磨くんによる力強い選手宣誓の後、蒲川校長と生徒会長 伊藤響くんから激励の言葉がありました。

五島高校との対戦は接戦の結果、3対4で敗退しましたが、最後まで全力で戦う姿に今後の成長が期待できる内容でした。



## 薬物乱用防止教室 9日(火)

長崎県警察スクールサポーター 福田貴二 様から、覚醒剤・大麻及び危険ドラッグ等薬物の乱用防止について、講話をいただきました。今回は実際にあった事例の再現映像を中心に、薬物乱用後の影響について説明していただきました。近年、若年者の薬物乱用が拡大しています。自らが薬物乱用に巻き込まれないための指導もありました。今回の講話をしっかりと心に留め、高校生として健全で充実した生活を送ってほしいと願います。



## 伝達表彰・全国大会壮行式 16日(火)

部活動等の伝達表彰式を行いました。今回の表彰者は以下のとおりです。

- 第19回長崎県高校生ものづくりコンテスト 旋盤作業部門 優秀賞 氏原裕太くん(S2)
- 2019年度九州高等学校ライフル射撃競技大会 AR少年女子 団体第2位  
AR60WJ 個人3位・小林智姫さん(S2)、4位・松尾有彩さん(K3)
- 令和元年度北部九州ライフル射撃競技大会  
AR60MJ 個人2位・岩波蓮翔くん(K3)  
AR60WJ 個人2位・松尾有彩さん(K3)、3位・小林智姫さん(S2)、6位・林田 桜さん(S2)
- 令和元年度全九州高等学校体育大会ソフトボール競技 第3位



伝達表彰後に行った全国大会壮行式では、インターハイや若年者ものづくり大会に出場する選手を激励しました。

- 全国高校総体
  - ・射撃部 (広島県) 吉田駿介くん(S3)、岩波蓮翔くん(K3)、中村優太くん(D3)  
松尾有彩さん(K3)、小林智姫さん(S2)、林田桜さん(S2)
  - ・レスリング部 (熊本県) 大場祥平くん(K2)
- 第14回若年者ものづくり競技大会
  - ・フライス盤職種 (福岡県) 林田来夢くん(S2) ・旋盤職種 (福岡県) 岩永健太郎くん(S3)



## 激励費授与式 17日(水)

本校同窓会の永田会長が来校され、全国大会に出場する射撃部、レスリング部へ、同窓会から激励費が授与されました。永田会長からは「島原工業の代表として、精一杯がんばってください」と激励のお言葉をいただき、選手たちは勝利への決意を強めたようでした。



## 校内競技大会 18日(木)

晴天の中、ソフトボール・サッカー・バスケットボール・バレーボール・リバーシの5つの競技を実施しました。気温上昇が危惧されたため日程を短縮して実施しましたが、怪我等もなく、生徒たちは楽しく全力で協議に取り組んでいました。



## 育友会研修旅行 18日(木)

育友会・保護者11名と職員6名で、長崎市の長崎船舶装備と時津町の協和機電工業へ企業見学に行きました。保護者の方の県内企業の理解とお子様の進路決定の一助になればと実施しているところですが、参加された保護者の方からは「直接見ることで企業活動がよく理解できた」「長崎にも高い技術を持つ企業があることを知った」等の意見をいただきました。来年度以降もこの企画は実施して参ります。ぜひ研修旅行に積極的に参加していただきますようお願いいたします。



## 1学期終業式 19日(金)

1学期の終業式を行いました。蒲川校長から夏休みに向けて「夏休みを何かを始めるきっかけにしてほしい」「誘惑に負けず、悩みがあったら相談する事。命を大切にしてほしい」との話がありました。

長期休業期間に少しでも不安に思われることがありましたら、なんでも結構ですので学校へご相談ください。

## オープンスクール 30日(火)

中学生および保護者を対象としたオープンスクールを開催しました。開会行事では、校長挨拶、学校紹介、ペッパーくんによる本日の日程説明を行い、その後各学科での体験学習を行いました。今回は各科を40分ごとに回る形式を取り、学科紹介や様々な実習を体験してもらいました。機械システム科では機械加工のデモンストレーションやキーホルダー作成、電気電子科では電気工事の実演やDホルタルの製作、建築技術科では各種模型の展示やCAD体験など、各学科の特色を生かした内容となりました。学科説明の後、部活動見学の時間を設けました。中学生は活気あふれる本校の部活動に興味津々だったようです。



### 【8月の行事予定】

9日(金) \_登校日・平和学習

22日(木)~29日(木) \_3年補習

29日(木) \_育友会による面接指導

※ 長崎県内の5つの工業高校では共同で工業高校の魅力を発信する活動を行うこととなりました。この活動は、小学生・中学生に工業高校の活動に興味を持ってもらい、将来の長崎県の産業を支える人材を育てたいという思いで展開して参ります。

右のロゴマークを付けたポスター等を小中学校や各施設等にも掲示させていただいています。工業高校のPR活動について、今後とも保護者の皆様にも御理解と御協力をお願いいたします。



すすす大作戦  
Industrial Love Project  
NAGASAKI